



Betreff - Antrag

kollektive Beschwerde: „Errichtung einer festen Toilettenanlage am Kustermannpark“

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Bitte um Verlegung der Toilettenanlage, da der aktuelle Standort keinen Nutzen für die Öffentlichkeit darstellt und das Gebot der Rücksichtnahme gegenüber den Anwohnern nicht gegeben ist. Wir als Anwohner in der St.-Cajetan-Str. möchten nicht, dass der Parkeingang mitten im Wohngebiet zum Treffpunkt, Schlafplatz und Konsumraum von Menschen aus dem Obdachlosen- und Drogenmilieu wird.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt